

Fecha: 05-12-2021
Medio: El Lector
Supl. : El Lector
Tipo: Ciudad - Locales
Título: Autoridades regionales presentan Mejor Niñez, nuevo servicio que entrega protección a niños, niñas y adolescentes

Pág. : 5
Cm2: 320,4
VPE: \$ 156.996

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Autoridades regionales presentan Mejor Niñez, nuevo servicio que entrega protección a niños, niñas y adolescentes

El Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia contiene mejoras en la protección a los niños y niñas que han sido vulnerados, con mayor participación de las familias y capacitación de profesionales.

TALCA.- La Directora Regional del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia (Mejor Niñez), Ángela Muñoz, junto a la Seremi (s) de Desarrollo Social y Familia, Constanza Gajardo y su par de Gobierno, Francisco Durán, esta mañana, luego de un desayuno con dos familias de acogidas, dieron a conocer el nuevo servicio que reemplaza al Sename e incorpora importantes mejoras en la protección de los niños, niñas y adolescentes y sus familias.

“Hoy día hemos estado acompañados desde muy temprano con dos familias que son parte de un programa muy importante que trae este nuevo servicio que estamos ya instalando en la región del Maule, denominado servicio de Mejor Niñez. Conocimos la historia de Pamela y María Isabel, dos mujeres muy luchadoras que son parte de del programa familias de acogidas, que justamente es el sello que busca este nuevo servicio y que apunta a que nuestros niños, niñas y adolescentes que están necesi-

tando de alguna medida de protección puedan hacerlo bajo el seno familiar mucho más protegidos. Ellas nos han compartido lo que ha significado el sacar adelante niños, niñas y adolescentes que no han podido estar hoy día al lado de sus padres. Tanto Pamela como Isabel Margarita evitaron que estos niños fuera a una residencia familiar que es lo que buscamos hoy día. Finalmente, el llamado es a toda la ciudadanía a tomar conciencia, los niños, niñas y adolescentes necesitan un nuevo trato, con mayor hu-

manidad, mayor cercanía, respetando su derecho a vivir en familia” dijo la directora regional del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, Ángela Muñoz, en una ceremonia, acompañada por la seremi (s) de Desarrollo Social y Familia, Constanza Gajardo y el seremi de Gobierno, Francisco Durán.

La creación de Mejor Niñez se inició en el Acuerdo Nacional por la Infancia, impulsado en 2018 como uno de los ejes de Gobierno del

Presidente Piñera. La iniciativa surge en reconocimiento del deber del Estado en la protección de niños, niñas y adolescentes, principalmente de aquellos que han sido vulnerados.

En esa línea, Mejor Niñez busca entregar protección especializada a niños y niñas gravemente amenazados o vulnerados en sus derechos, entendida como el diagnóstico especializado, la restitución de los derechos, la reparación del daño producido y la prevención de nuevas vulneraciones.